

# *Debaten diputados cubanos sobre Industrias, Ciencias, Tecnología y Medio Ambiente*

---



La Habana, 7 jul (RHC) Ministros cubanos de Industrias y de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente informarán este jueves a los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) sobre la actualidad de sus respectivos sectores, como parte del VII período ordinario de sesiones de la VIII legislatura del Parlamento.

Reunidos en el Palacio de Convenciones de esta capital desde el lunes y tras las jornadas de trabajo en las 10 comisiones o grupos permanentes de la Asamblea, los parlamentarios podrán conocer así, de manos de los titulares, aspectos de relevancia socioeconómica para el país.

A pesar de que este jueves es el día previsto en el período de sesiones para la rendición de cuentas de organismos de la administración central del Estado, varios ministros y funcionarios ofrecieron declaraciones a los diputados y la prensa durante los días de sesión de las comisiones.

El ministro de Agricultura Gustavo Rodríguez explicó a los parlamentarios sobre la introducción de nuevas tecnologías y la aplicación de avances logrados en centros de investigación y universidades, como medidas estratégicas para mitigar los efectos del cambio climático en el sector.

De acuerdo con Rodríguez, la incidencia de este fenómeno sobre los cultivos agrícolas obliga a cambiar los métodos de trabajo, lo cual es una tarea priorizada para cumplir los planes.

La titular de Educación, Ena Elsa Velázquez, declaró a Prensa Latina que a partir del curso escolar 2017-2018 varias escuelas cubanas utilizarán los primeros libros de texto, orientaciones metodológicas y programas resultantes del tercer perfeccionamiento del sistema nacional de enseñanza que se realiza hoy en el país.

Según explicó, se trata de un proceso iniciado en 2009 con varias etapas, que está dirigido a la enseñanza general, politécnica y laboral desde las primeras edades hasta la educación media superior, como parte del cual se experimenta en más de 60 instituciones docentes de seis provincias.

En la jornada inaugural del trabajo de los grupos permanentes, el ministro de Economía y Planificación Marino Murillo informó a los integrantes de la comisión de Asuntos Económicos las principales características del desempeño de la esfera en el primer semestre 2016.

De acuerdo con el titular, los resultados económicos en el citado período están marcados por un complejo contexto, en el que la caída de los precios del petróleo, el níquel y de los ingresos en general provocó una falta de liquidez.

Luego de lo previsto para este jueves, el período ordinario de sesiones del Parlamento cubano concluirá el viernes con su sesión plenaria, en la que los diputados expondrán el resumen de los principales planteamientos hechos durante el trabajo de cada comisión y donde se conocerá la situación económica cubana y sus perspectivas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/99247-debaten-diputados-cubanos-sobre-industrias-ciencias-tecnologia-y-medio-ambiente>



**Radio Habana Cuba**